

(一)

昭和41年11月15日

毎月1日・15日発行

皇太子さまは学問的な面から
市長の先導で猿寄せ場へ向うご夫妻
お猿にエサをお与えになるご夫妻



高崎山では「ただいま百匹」
の猿が歓迎。安東市長のご先導
開かれた第1回全国身体障害者ス
ポーツ大会に出席の皇太子ご夫
妻は六日前九時四十五分高崎
山自然動物園を訪れました。

高崎山では「ただいま百匹」
の猿が歓迎。安東市長のご先導
開かれた第1回全国身体障害者ス
ポーツ大会に出席の皇太子ご夫
妻は六日前九時四十五分高崎
山自然動物園を訪れました。

高崎山では「ただいま百匹」
の猿が歓迎。安東市長のご先導
開かれた第1回全国身体障害者ス
ポーツ大会に出席の皇太子ご夫
妻は六日前九時四十五分高崎
山自然動物園を訪れました。

猿七百匹が歓迎

皇太子

ご夫妻

高崎山をご訪問

年末資金をあつせん

早めにお申込みを

事業は計画どおり進捗

健全な財政運営保つ

歳出の状況

市有財産の現在高

1人当たり3万1千円

市有財産の現在高

市有財産の



消防車出動!

これからよいよ火災のシーズン。秋の火災予防運動も11月26日から1週間全国いっせいに展開されました。

そこで「消防車出動」をとりあげてみました。

八分間の勝負だが:

交通ラッシュで遅れがち

のも消防作業のさまざまです。

消防署に通報するのに早く二分

消防署はその二三倍はかかります

消防署は「被災

災」つまり火災だけにかかる作

戦せんぱいとなります。

電話加入権を

消防署では、十一月十六日か

ら十二月一日までの秋の火災季節

ときは消防せんなどが近くにない

消防署が通れるか、なごむ注

とろが市民が火災を知つて

消防署が通れるか、なごむ注

たまに車もなかなか通行してくれ

ません。奥くなると車の窓はしめ

な問題に直面しています。

木造家屋では、火が出て火勢が

ですが、ごらんの交通事情であり

本來なら、四キロは行けるはず

消防車は、火勢が

ですが、ごらんの交通事情であり

本來なら、四キロは行けるはず

消防車は、火勢が

消防車は、火勢が